

Nicaragua : des efforts sont déployés pour améliorer le système enseignement



Managua, 22 janvier (RHC)- L'assesseur présidentiel Salvador Vanegas, a assuré que le ministère de l'éducation du Nicaragua travaille aux projections pour améliorer le système national dans ce secteur.

Salvador Vanegas a précisé qu'à cette fin le parlement nicaraguayen a voté un budget de plus de 400 millions de dollars, supérieur de 7,29 % au montant assigné en 2018.

Il a également affirmé que durant l'année en cours l'on entend avancer dans des aspects clés comme l'utilisation des technologies à tous les niveaux d'enseignement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/181664-nicaragua-des-efforts-sont-deployes-pour-ameliorer-le-systeme-enseignement>



Radio Habana Cuba